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桃園市祥安國民小學學生家長會 109 學年度第三次委員會會議紀錄 

一、 時間：中華民國 110 年 1 月 15 日（星期五）晚上七時 

二、 地點：祥安國小二樓校史室 

三、 出席人員：家長委員（詳如簽到名冊） 

四、 列席人員：校長、處室主任 

五、 主    席：陳俊榮 會長                      記 錄 : 徐敏慧 

六、 會議議程： 

（一） 主席致詞(略) 

（二） 校長致詞(略) 

（三） 二十四週年校慶學校暨社區聯合運動會收支決算報告(附件一) 

  總收入$180,700 ，總支出$117,892 ，結餘$62,808。 

（四） 109 學年度(上學期)家長會經費收支決算報告 

  截至 110/01/15 止，家長會經費結餘$388,122(含清寒基金$64,865) 

（五） 提案討論 

提案一：審核 109 學年度(上學期)家長會經費收支(附件二)。 

說明 : 截至 110/01/15 止，家長會經費結餘$388,122(含清寒基金$64,865)。 

決議：照案通過。 

提案二 : 審核 110 年寒冬歲末送暖名單(附件三)。 

說明 : 名單由導師認定以實際有需求者為主，共計 33 名，每名學生發放 

       $500 家樂福禮物卡。 

決議 : 照案通過。 
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提案三：二十四週年校慶學校暨社區聯合運動會檢討 

說明 : 二十四週年校慶學校暨社區聯合運動會已於 109.11.14 順利完成。 

決議 : 1、學務主任提出 11 月底的運動會檢討報告要點，並希望能貫徹改 

進，不再重複發生，尤其注意學生安全方面。 

2、有關攤販進駐，為不影響學生活動安全，建議移至網球場。 

3、希望當天下午有總錦標的頒發，明確規範放學時間，讓全校放學時間 

能一致。因家長接回孩子的時間不一致，造成放學混亂，也影響學生心理。 

七、 意見交流 

1、 假日學校廁所髒亂，學生清理不易，可否請清潔公司定期清潔? 

答:只能盡量道德勸說，環保志工每二星期會打掃一次，每學期開學

前也會打掃。環境維護還是希望大家的配合，警衛也會盡量過濾入

校人士。 

2、 早上校門前路口，志工會兩邊擋車流方便學生通行，可否分開一邊

一邊擋，以避免車輛卡在路口無法進出? 

答:會提醒志工留意。 

3、 總務主任說明本校遊樂設施更新情況及進展。 

4、 以往學校會放置籃球供學生自由使用，是否可恢復此措施? 

答:球具在上課前皆允許學生提前借出，學校也會視情況將汰換下來

較舊的球發放至各班，但易造成學生隨意丟棄。基本上學生下課時

需使用球具是沒問題的。 

八、 散會 


